

**Die Bildungsmesse Inn-Salzach 2026 ist wieder ein Highlight in der Region -  
zwei Tage dreht sich alles rund um Ausbildung und Bildung**

Am Freitag, den 17. April und Samstag, den 18. April 2026 jeweils von 9-16 Uhr findet wieder die Bildungsmesse Inn-Salzach am Volksfestplatz in Mühldorf a. Inn statt und ist ein herausragender Termin in der Region. Für viele Schülerinnen und Schüler steht eine wichtige Weichenstellung bevor: Wie soll es im Anschluss an die Schule weitergehen? Welche Ausbildung passt zu mir?

Aus der Vielfalt an Möglichkeiten die richtige Wahl für sich zu treffen, fällt deshalb nicht immer leicht. Die Bildungsmesse bietet gezielt und aktiv Unterstützung bei dieser zukunftsweisenden Entscheidung für alle Schülerinnen und Schüler, aber auch für Schulen und Eltern. Im direkten Gespräch mit Personalleitern, Ausbildern, Unternehmern und Professoren kann sich hier jeder über die große Vielfalt an schulischen, beruflichen und akademischen Perspektiven in den beiden Landkreisen Mühldorf a. Inn und Altötting und darüber hinaus informieren. Auch Praktika können vereinbart werden, um sich ein erstes Berufsbild zu machen und die Praxis zu testen - und so mancher Ferienjob wurde schon direkt auf der Messe vergeben. Auch für Unternehmen ist es eine großartige Möglichkeit, zukünftige Auszubildende kennen zu lernen und sich zu präsentieren.

Bereits seit 20 Jahren wird die Messe von den beiden Landkreisen Mühldorf a. Inn und Altötting in enger Zusammenarbeit mit der Industrie- und Handelskammer für München und Oberbayern, der Handwerkskammer für München und Oberbayern und der Kreishandwerkerschaft Altötting-Mühldorf organisiert und feiert damit heuer Jubiläum!

"Die Bildungsmesse Inn-Salzach bietet eine Plattform für Unternehmen, Bildungseinrichtungen und Schüler, wie es Sie im gesamten bayerischen Raum in der Größe nirgends gibt – das ist eine herausragende Gelegenheit für alle, heimatnah einen Ausbildungsplatz oder Auszubildende zu finden und das großartige wirtschaftliche Spektrum der Region kennenzulernen," so Landrat Max Heimerl.

Der Andrang der Ausstellerinnen und Aussteller bei der Buchung der Flächen im großen Bildungsmessezelt am Volksfestplatz Mühldorf war riesig, und so wird heuer mit über 170 ausstellenden Unternehmen und Bildungsträgern sehr viel geboten sein! Der Eintritt ist wie immer frei. Beide Landkreise stellen wieder kostenfrei Busangebote für die Schulen zur Verfügung, um möglichst vielen Jugendlichen einen Besuch zu ermöglichen.

Auch das Handwerk mit den Innungen ist vor Ort und wird einen Einblick in verschiedene Handwerksberufe geben. Auf dem Außengelände präsentieren sich in einer Blaulichtzone Berufe wie Feuerwehr, Polizei und Rettungskräfte oder der Bauhof des Landkreises. Die

Bundeswehr wird mit einem großen Aufgebot an Fahrzeugen und Beratungen vor Ort präsent sein. Foodtrucks sorgen für die Verpflegung vor Ort.

Die Schulen beider Landkreise werden im Vorfeld durch ein sogenanntes „Matching-Tool“ unterstützt. Dieses bringt Schülerinnen und Schüler auf der Messe gezielt mit Ausstellern zusammen, die ihren Interessen entsprechen und trägt so zu einem effizient gestalteten Messebesuch bei. Während der Bildungsmesse selbst steht das Team von RECREWT vor Ort zur Verfügung und unterstützt Kurzentschlossene zusätzlich beim Matching.

"Dieses digitale Tool zur Vorbereitung auf den Messebesuch hat sich im letzten Jahr sehr bewährt und hilft vielen Jugendlichen, eine Übersicht über das Angebot zu gewinnen und den Messebesuch sinnvoll zu gestalten", so Michaela Linner, Leitung der Wirtschaftsförderung des Landkreises Mühldorf a. Inn.

Aktuelles zur Bildungsmesse, das Matching-Tool und die Aussteller wird unter [www.bildungsmesse-innsalzach.de](http://www.bildungsmesse-innsalzach.de) bekanntgegeben, sowie auf den Social Media Kanälen der Bildungsmesse Inn-Salzach.

Fragen beantwortet gerne Michaela Linner von der Wirtschaftsförderung des Landkreises Mühldorf a. Inn unter Tel.: 08631/699 565 oder E-mail: [michaela.linner@lra-mue.de](mailto:michaela.linner@lra-mue.de)